



SACACORCHOS

- No contentos con mostrar una presencia discreta en el Congreso, Movimiento Ciudadano votó a favor de la reforma a la Ley del Infonavit, una iniciativa que sigue causando polémica.
- En redes sociales fueron criticados los votos del partido naranja, en lo que para muchos es una muestra de que no es parte de la oposición.
- Y cómo estará la cosa, que se habla más del cambio de los coordinadores panistas en ambas cámaras, qué de las actuaciones de algunos legisladores de MC, en momentos en que algunos de sus diputados contratan anuncios en X/Twitter para mantener presencia.
- Y es que el naranja ha estado muy discreto y poco se ha informado de lo hecho por su líder nacional, Jorge Álvarez Máynez, o de algún otro miembro de sus bancadas o gobernadores -bueno, en el caso de Samuel García de Nuevo León es buena noticia-.
- Así vemos el resultado de su apuesta de ir solos en las pasadas elecciones presidenciales, en lo que para muchos es una muestra de que el tiempo pone a cada quien en el lugar que le corresponde.